

Medienmitteilung: Wengen, 16. Oktober 2024

Lauberhornrennen – Home of Legends

«Es het solang Billiet, wie's het»

«Ausverkauft» hiess es im vergangenen Jahr für einige Ticketkategorien wie zum Beispiel die Goldcard. Es lohnt sich deshalb, sich früh ein Ticket für die 95. Internationalen Lauberhornrennen in Wengen zu sichern: Vom 17. bis zum 19. Januar 2025 kämpfen das nächste Mal die besten Skirennfahrer der Welt in Wengen um einen Platz in den Geschichtsbüchern der «Home of Legends». Heute (16.10.2024) startet der Vorverkauf für alle Ticketkategorien.

Es ist fünf vor Jubiläum in Wengen: Vom 17. bis 19. Januar 2025 werden die Internationalen Lauberhornrennen bereits zum 95. Mal ausgetragen. Das heisst, dass es nur noch fünf Jahre bis zum grossen 100-Jahr-Jubiläum 2030 sind! Die lange Geschichte und das grosse Renommée machen Wengen zum veritablen [«Home of Legends»](#). Wer hier gewinnt, hat einen Platz in den Geschichtsbüchern auf sicher. Zu den Legenden gehören der erfolgreichste Weltcup-Athlet aller Zeiten, Ingemar Stenmark, der österreichische Skikaiser Franz Klammer und die italienische Slalomgewalt Alberto Tomba alias «Tomba la Bomba».

Der Superstar der Gegenwart heisst Marco Odermatt: Er gewann im vergangenen Winter gleich beide Abfahrten am Lauberhorn. Die Schweizer Skirennfahrer verzückten ohnehin die heimischen Fans. Erstmals in der Geschichte des Schweizer Skirennsports konnten sie dank Marco Odermatt und Loïc Meillard gleich einen Doppelsieg im Gesamtweltcup feiern. Was die beiden erreichten, gelang nicht einmal in den glorreichen 80er Jahren. Dazu avancierte Franjo von Allmen zum Shootingstar in den Speeddisziplinen. Wird er künftig der erste Berner Oberländer Lauberhornsieger seit Bruno Kern 2003?

Grosse Nachfrage nach Tickets

In allen Disziplinen stehen somit derzeit mehrere Schweizer Sieganwärter am Start. «Die heissen Schweizer Eisen und das kalte Wetter im September haben dazu geführt, dass sich sehr viele Fans bei uns nach [Tickets](#) erkundigt haben», freut sich Andi Mühlheim, Geschäftsführer der Lauberhornrennen und ergänzt: «Jetzt geht's los!» Ab sofort sind alle Ticketkategorien online auf lauberhorn.ch erhältlich.

«Es het solang Billiet, wie's het», lautet das Motto für alle Ticketkategorien. Vor allem die Goldcards waren letztes Jahr begehrt und letztlich ausverkauft. Anhand der Anfragen in den letzten Wochen ist jedoch auch die Nachfrage nach den anderen Ticketkategorien erfreulich gross. Es lohnt sich also, sich sein Ticket für die «Home of Legends»-Rennen frühzeitig zu sichern.

Auskünfte

Andreas Mühlheim, Geschäftsführer Lauberhornrennen: Tel. 033 856 66 66